

08.05.2021

## Information des Präsidiums

Sehr geehrte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

Wir beglückwünschen den neuen Präsidenten des DKBC zu seiner Wahl und wünschen ihm bei seinen Aufgaben viel Glück. Er ist am 02.04.2021 auf einer a. o. Classic-Konferenz gewählt worden. Sein Schreiben vom 07.04.2021 haben wir mit Bedauern zur Kenntnis genommen.

Wir stehen nach wie vor für Gespräche im Sinne des Kegelsports und seiner Mitglieder bereit. Diese fanden nach mehr als zwei Jahren Pause im Zeitraum Januar bis Ende März 2021 telefonisch und per Videokonferenz statt. Basis war die Vereinbarung von 2018 zwischen DKB, DKBC und DCU, sowie das Votum unserer Mitgliedsverbände auf der DCU-Konferenz 2019.

Da in diesem Zuge selbstverständlich erneut Fragen bezüglich der künftigen Ausrichtung und Aufstellung der DCU aufgekommen sind, möchten wir kurz Stellung nehmen:

1. Die Deutsche Classic-Kegler Union e.V. wird auch im Sportjahr 2021/2022 den überregionalen Spielbetrieb 100/200 Wurf organisieren.
2. Die Deutsche Classic-Kegler Union e.V. besteht aus ihren Mitgliedsverbänden (Landesverbänden und Regionsvertretungen), welche die Vereine – und damit die Klubs und Sportler - in ihren sportlichen Landesgrenzen beherbergen. Satzung und Ordnungen werden bei uns per Mehrheitsbeschluss der entsprechenden Gremien geändert.
3. Die Deutsche Classic-Kegler Union e.V. wird auch in Zukunft - über 2021/2022 hinaus - mit ihren Mitgliedsverbänden den Spielbetrieb über die Distanzen 100 und 200 Wurf anbieten, solange die Nachfrage besteht. Die Erfahrung der vergangenen neun Jahre zeigt, dass diese groß war. Der Blick auf dieses Jahr zeigt, dass es aufgrund Interessens- und Altersstruktur einen Wandel gibt, den es auch in den Jahren zuvor gab. Dies ist jedoch nicht auf die DCU oder den Kegelsport begrenzt.
4. Dementsprechend wird sich die Deutsche Classic-Kegler Union e.V. nicht auflösen. Zwar ist uns bewusst, dass es bei einigen Klubs die Tendenz und den Willen gibt, parallel oder vollständig dem Angebot des DKBC zu folgen. Jedoch gibt es nach wie vor eine sehr große Anzahl an Spielerinnen und Spielern, welche das Spiel über 100 und 200 Wurf bevorzugen.

DCU-Geschäftsstelle  
Hauptstr.92  
69207 Sandhausen  
Sitz (Gerichtsstand): Eppelheim

E-Mail: [geschaeftsstelle@dcu-ev.de](mailto:geschaeftsstelle@dcu-ev.de)  
Telefon: 06224 160 5902  
Fax: 06224 5962471

Bankverbindung  
Sparkasse Starkenburg  
IBAN: DE96509514690015191454  
BIC: HELADEF1HEP

Eingetragen beim AG Mannheim, Nr. 333655

Vorstand nach §26 BGB (je zwei Personen sind vertretungsberechtigt): Jens Bernhard (Präsident),  
Jörg Böckle (Vizepräsident Sport), Dr. Andreas Mars (Vizepräsident Verwaltung), Rainer Möller (Vizepräsident Finanzen)

5. Die Deutsche Classic-Kegler Union e.V. befindet sich nicht auf dem Weg in die Insolvenz, da sich der Betrieb an den Mitgliedsbeiträgen ausrichtet. Die Bundesligen finanzieren sich über ihr Meldegeld separat. Die Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften (DCC) finanzieren sich ebenso separat, wobei Überschüsse aus anderen Bereichen hier mit einfließen. Die DCU ist ein anerkannt gemeinnütziger Verein, und verwendet die zur Verfügung gestellten Mittel für satzungsgemäße Zwecke.

Wir hoffen damit die meisten offenen Fragen beantwortet zu haben.

Wir wünschen allen den Kegelsport Verbundenen Gesundheit und in dieser Zeit das nötige Durchhaltevermögen, damit wir und unsere Angehörigen gestärkt aus ihr hervorgehen.

Mit sportlichen Grüßen



Präsident  
Jens Bernhard



Vizepräsident Verwaltung  
Andreas Mars



Vizepräsident Finanzen  
Rainer Möller



Vizepräsident Sport  
Jörg Böckle



Vorsitzende der Jugend  
Stefanie Lerner